



PATIO DE ESCUELAS

El rector presenta una muestra sobre el lado artístico de las Matemáticas

El rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y el vicerrector de Docencia, José Ángel Domínguez, presentan la exposición interactiva *Imaginary*. El objetivo de esta muestra, con la que la sociedad matemática celebra el centenario de su fundación, es ofrecer una experiencia científica diferente a través de las visualizaciones, instalaciones interactivas, etc. También se incide, de una manera atractiva y pedagógica, en algunos aspectos teóricos de la geometría algebraica y la teoría de las singularidades.